



～やまコーチから～

円通保育園のお友達!! 元気にしているかな? ようへいコーチ・やまコーチはとっても元気です!! 「おはようございます!」元気なお友達が多くて嬉しかったです! 走るのも速く、ステップも軽やかでお友達にぶつからないようにしながら、ボール扱いも上手にできました! 最後の試合でも勢いよくボールを追いかけて、ドリブルからシュート! ゴー-----ル!! みんなで喜んでいる協力する事を沢山学んだね! お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^^)!

～香里先生から～

子どもたちが楽しみにしていたサッカー教室。サッカーの楽しさを、コーチの方々が、優しく、わかりやすく指導して頂いたので、子どもたちも真剣なまなざしで、楽しみながら取り組んでいました。試合では、夢中になってボールを追いかける姿に、私もつい熱くなり、応援に力が入ってしまいました。この先、サッカーをやりたい!という子が増え、未来のリーガーが生まれてくれることを期待したいです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会